



martes 1 de marzo de 2011

## La Escuela Municipal de Tenis comienza el uso de las pistas de tierra batida

La Escuela Municipal de Tenis ha comenzado el uso de las dos pistas de tierra batida que se han construido en el complejo deportivo de El Maulí, una inversión de 217.000 euros correspondientes al Fondo Estatal para el Empleo y la Sostenibilidad Local (FESOL), plan de obras públicas del Gobierno de España, cuyo presupuesto total en Antequera es de 4,8 millones de euros.



El alcalde de la ciudad, Ricardo Millán, inauguró ayer lunes estas nuevas instalaciones deportivas, con motivo de la celebración del Día de Andalucía, junto al concejal de Deportes, Manuel Chicón.

El alcalde recordó durante el acto que el 4 de marzo, viernes, se inaugura además el Centro de Tecnificación del Atletismo, y que a renglón seguido se llevará allí a cabo durante el fin de semana el Campeonato de España de Atletismo para Veteranos.

